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克里姆林宫网站10日称，俄总统普京在“诺
曼底模式”四国峰会之后的联合记者会上表示，
世界反兴奋剂机构（WADA）对俄禁赛等决定违
反奥林匹克宪章。

声明援引普京的话说，WADA 没有针对俄
罗斯奥委会提出诉求，因此，根据奥林匹克宪章

俄方理应携俄罗斯国旗参赛。他指出，WADA
采取的相关决定违背奥林匹克宪章。俄方有理
由就此向国际体育仲裁法庭发起申诉。

普京继续指出，自从罗马法时代，任何惩罚
都应针对个人，不应具有集体性质并涉及与违
法行为毫无关系的人员。因此俄方有理由认

为，WADA采取这一决定不是旨在保护这一领
域，而是具有政治特点，与体育和奥林匹克运动
毫无关系。

WADA执行委员会9日投票通过了多项对
俄制裁决定，包括剥夺俄罗斯反兴奋剂机构

（RUSADA）的WADA协调机构资质、在奥运会

和世界锦标赛等重大国际体育赛事上对俄禁赛
四年（未服用兴奋剂的俄运动员可在不携带国
旗等国家标志的情况下参赛）、四年内不得举办
或申请举办世锦赛。RUSADA 可在 21 天内对
WADA决定发起申诉，国际体育仲裁法庭将负
责对申诉做出裁决。 据新华社

普京：对俄禁赛违背奥林匹克宪章

东亚杯足球赛，这是里皮离开后国足的首
次亮相。但在面对一支平均年龄小我们5岁的
日本队时，国足依旧毫无办法。

10 日晚，李铁率领的国足选拔队 1：2 不敌
日本队，遭遇本届东亚杯“开门黑”，董学升最后
时刻头球破门。而在球迷的玩笑中，这支日本
队只是“日本四队”。

15日18时30分，国足将迎战东亚杯第二个
对手——东道主韩国队。

李铁受困磨合时间太短

40强赛国足客场平菲律宾、输给叙利亚，赛
后主教练里皮选择辞职。尽管此前李铁已经确
定带领所谓的选拔队参加东亚杯，不过在里皮
离职的背景下，东亚杯成为新国足第一次亮相，
备受各方关注。

中国足协对于这次东亚杯也是比较看重，
因此还调整了部分球员名单。有些球员不在最
先提交的50人报名名单内，原本无法前往韩国
参赛，但最终经过努力，韦世豪、张稀哲等几名
球员还是进入了23人参赛名单。

足协的底线是结果不要太难看，对阵日本
和韩国争取打出风格，踢中国香港队需要赢球。

而据记者了解，目前足协高层比较倾向于
土帅接手国家队，因此东亚杯的成绩某种程度
决定了李铁有没有机会执教国足——内心深
处，李铁是非常渴望带队打好比赛的。

不过对于李铁来说，他面临时间紧、任务重
的问题。此前11月份国际比赛日的期间，他带
队在武汉进行了一期集训，联赛结束后又在上
海进行了四五天训练。

谈到球队的状态，李铁表示：“我们队员都是
在国内联赛表现非常优秀的球员，并且都是非常
想为国家出战的球员，他们都做好了准备。”

本场比赛，李铁排出了一个比较稳健的四
后卫的阵容：主力门将是刘殿座，四后卫是明
天、李昂、梅方、姜至鹏，四名中场是冯劲、王上
源、金敬道、张稀哲，两名前锋是谭龙和董学升。

整场比赛来看，国足选拔队球员的比赛态
度和拼搏精神毋庸置疑，但是球员配合的确生
疏，在面对日本队小范围传接配合时办法不多，
造成了丢球。

随后日本队又利用国足换人，后防线上人
员交错之际，角球叩开了国足的大门……

平均年龄大5岁，还是不行

在日本队一边，参加东亚杯的名单中，12人
是明年东京奥运会的U23适龄球员。

据日本媒体分析称，这12人中的绝大多数
其实只是日本奥运队的边缘球员，属于要考察
的对象。

而 10 名非奥运适龄球员中有一人是初次
被国家队征招（J 联赛 MVP 仲川辉人），仲川辉
人也是整个名单中最受关注的球员。不过，他
并没有出现在和中国队的首发名单中。

“对日本队来说，很高兴来参加这次比赛。
我们是一支发展中的球队，不管球队还是球员，
希望能够通过这次比赛得到进一步成长。”

赛前发布会上，日本队主帅森保一被多次
问及日韩对抗的问题，不过他强调说，“首先，这
次比赛我们的对手不仅仅只有韩国队，还有其
他两支球队。这次比赛对提高东亚足球水平、

相互交流很有意义。”
“至于与韩国队的比赛，每一次都很艰苦，

这次恐怕也不会例外。”
从话语间可以看出，日本队并未将国足列

为主要对手，而最终2:1的比分也证实了两队存
在差距。

更难堪的是，中日双方年龄差距大约为 5
岁——国足为27.78岁，我们的对手只是日本边
缘年轻国脚，平均年龄22.91岁。

据澎湃新闻

李铁率新国足首秀还是输了

艾伦师弟联手发威 辽篮主场轻取同曦

本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端记者王冠
楠报道 2019 年，正值辽宁省乒乓球协会成
立的第十个年头。12 月 10 日, 辽宁省乒乓
球协会第三届全体会员大会暨脱钩大会在辽
宁省体育事业发展中心会议室召开，大会进
行了换届选举，同时传来了两条令辽沈球迷
兴奋的消息。

大会表决通过了大连国际体育文化发展
有限公司董事长王路娜当选新一届辽宁省乒
乓球协会会长，辽宁大国体育文化发展有限
公司总经理马兆海当选协会秘书长。

新任辽宁省乒乓球协会会长王路娜在会
上表示，2019年正值辽宁省乒乓球协会成立
第十个年头，在这个非常具有纪念意义的时
间当选会长，深感自己肩负的使命和重任，她
必将在社会各界的支持下，带领全体协会成
员，努力开创辽宁省乒协新局面，把辽宁省乒
乓球事业的发展推上新台阶。

而对于球迷来说，会上公布了两大好消
息，一是辽宁乒乓球协会将顺应全民健身的
时代要求，组织更多的乒乓球健身、竞赛活
动，带动更多的群众参与到乒乓球运动中
来。另外一个就是，球迷们将在不久的将来，
在家门口能重新观看到乒超联赛。

2016赛季，由于没有赞助方接手球队组
建俱乐部，无奈之下，辽宁女乒把联赛的“壳”
借给了山东齐鲁交通，整体主力班底远走山
东。利用外省资源，保留辽宁女乒在乒超联
赛的“壳”资源，虽是无奈之举，但却保留了球
队主力班底的完整性。明年，借出期限到期，
辽宁乒协将借助社会资本重新组建辽宁女子
乒乓球俱乐部，重返中国乒乓球俱乐部职业
超级联赛。

辽宁女乒
将重返乒超联赛

2019 年东亚杯决赛 10 日在韩国
釜山九德体育场揭幕，中国女足与东道主韩国
队经过一番激战，双方打成0:0。

上半场开赛，双方就展开激烈比拼，27分钟
时中场马君后场争抢犯规被罚一张黄牌。上半
场结束，双方均没有进球，中国队主力球员王霜
因受伤被送医治疗。

易边再战，双方都加强了进攻，韩国队多名
球员中场拦截犯规，中国队任意球没有形成威
胁。下半场开始 20 分钟后，韩国队攻势更猛。
下半场 23 分钟韩国队前锋一记颇具威胁的头
球攻门引发观众惊呼，但角度过高球飞出场
外。最终，双方均没能进球，以0：0结束东亚杯
女足首场比赛。

东亚杯于 2003年首次举办，每两年举办一
次。2019年东亚杯于12月10日至18日在韩国
釜山举行，中国女足先后迎战韩国、日本和中国
台北队。 据新华社
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中国女足战平韩国队
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史蒂芬森

巴斯

刘志轩

李晓旭

高诗岩

出场时间

29.0

6.9

38.2

34.0

35.3

36.7

26.5

23.4

10.0

篮板

12

1

0

3

8

9

1

3

1

助攻

3

0

3

3

7

3

2

1

0

抢断

0

0

0

5

3

0

1

3

1

得分

20

0

26

19

26

18

2

6

0

郭艾伦突破投篮。 辽沈晚报、聊沈客户端首席记者 查金辉 摄

本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端首席记者
高鹏报道 郭艾伦和史蒂芬森同时发挥出好
状态，这是辽宁本钢男篮一直在追寻的效果。
如今凭借这两人的联手贡献，让球队再一次击
败了拥有三外援的对手。

在昨晚结束的2019-2020赛季CBA常规赛
第十五轮比赛中，辽宁男篮在主场以117:104击
败来访的南京同曦队。本赛季，辽篮与同曦队
因为分在同一个小组，因此要在常规赛阶段进
行四个回合的交手，昨晚的比赛已经是双方的

第二场较量，依然是辽篮取得了最后的胜利。
和双方上一次交手时非常相似的是，本场

比赛双方在前三节中打得依旧难解难分，尤其
是同曦队三外援一起上场的第二节和第三节
中，在内线给辽篮带来了很大的压力，篮板球
数上也处于领先。

不过辽篮在这种情况下，还是通过更积极
的全队配合，去创造得分的机会，始终让双方
的比分处于胶着状态，在第三节结束时辽篮仍
然保持着 1 分的领先优势。而进入第四节之

后，因为同曦队三名外援只能派一名登场，辽
篮开始逐渐体现出本土球员方面的优势，完全
掌控了末节的主动权，最终凭借单节净胜对手
12分，拿下了最后的胜利。

全场比赛，郭艾伦和史蒂芬森同时拿到了
全队最高的 26分，韩德君贡献 20分 12篮板两
双表现，赵继伟砍下19分，巴斯18分9篮板。

在赛后，主教练郭士强表示：“这场比赛大
家的专注力和执行力都非常好，主要就是体现
在防守上，今天尤其是对小外援的防守非常不
错，虽然让他得了 37分，但我们对他的防守不
管是有球还是无球协防，大家都做得非常好。”

赢下本场比赛之后，辽篮将在明晚继续坐
镇主场迎接上海队的挑战，球队将全力以赴冲
击三连胜。

本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端首席记者
高鹏报道 在昨晚辽宁男篮主场与同曦队的比
赛开始之前，辽篮特地为不久前去世的辽宁籍
球员吉喆举办了一个简短的仪式，用一段视频
来回顾了吉喆曾为辽宁篮球做出过的贡献，表
达对这名球员的纪念与哀悼。

12月5日，刚刚度过自己33岁生日的吉喆
因病去世，这在篮球圈掀起了很大的震动。虽
然吉喆的职业生涯一直在北京队效力，但是他
和辽篮也有很深的渊源，一方面他是从辽篮梯
队成长起来的球员，另一方面也曾在转会北京
后仍然代表辽宁征战过全运会赛场。

在昨晚赛前的这部短片中，辽篮找到了不
少当年吉喆代表辽宁参加全运会时的比赛镜
头，大部分是在 2013 年的辽宁全运会上，吉喆
身披14号球衣比赛，而且还在小组揭幕战中用
一记关键的三分球拯救过球队。

此外，辽篮的比赛对手同曦队，其实也和吉
喆有不少渊源。其现任主教练崔万军，正是吉
喆在辽少和辽青梯队时期的恩师，可以说是见
证了吉喆从学习篮球到成才的整个过程；而目
前在同曦队效力的前辽宁球员卢伟，也和杨鸣
一样是吉喆同期的辽青队友，有着非常深厚的
感情。

崔万军也表示：“CBA已经25个年头，很多
细节中可以看出进步，比如这一次对于吉喆的
去世，不仅仅是北京队和辽宁队有所表示，联盟
中很多球队都自发地表达了自己的悼念，这是
一种人文关怀上的进步，而且对于吉喆来说也
是一种肯定，包括对他的亲人来说，也算是巨大
悲痛之余的一种安慰！”

辽篮赛前用短片纪念吉喆


